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Umsetzung des G9 am Moosacher Gymnasium

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06175 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 10 – Moosach
vom 12.04.2019 (Eingangsdatum 14.05.2019)

Sehr geehrter Herr Kuhn,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 06175 des Bezirksausschusses 10 vom 12.04.2019 angespro-
chenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne 
des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadt-
ratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie um Information, ob und wie sichergestellt werden kann, dass das 
Gymnasium München Moosach durchgehend fünfzügig bleiben kann und auch ab dem Schul-
jahr 2025/2026 genug Platz für alle Schülerinnen und Schüler haben wird. 

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Wie Sie in Ihrer Anfrage richtig feststellen, hat das Gymnasium München Moosach langfristig 
gesehen trotz der kürzlich erfolgten Generalinstandsetzung Raumbedarf, um die 5-Zügigkeit 
aufrecht erhalten zu können. 
Das bei der Generalinstandsetzung angewandte Raumprogramm war auf G8 ausgelegt, da 
zum damaligen Zeitpunkt die Wiedereinführung des G9 noch nicht feststand. 

Im Rahmen der Schulbauprogramme werden neben dem Gymnasium Feldmoching weitere 
Gymnasien errichtet, um den steigenden Schülerzahlen gerecht zu werden und eine 
wohnortnahe Schulversorgung zu gewährleisten. Langfristig soll das Gymnasium Feldmoching
sechszügig ausgebaut werden, so dass das Gymnasium München Moosach entlastet wird.
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Nichtsdestotrotz sieht es auch das Referat für Bildung und Sport als Ziel an, am Gymnasium 
München Moosach die 5-Zügigkeit bedarfsorientiert zu erhalten.
Aus diesem Grund werden die Schülerzahlen engmaschig beobachtet um gegebenenfalls 
erforderliche Maßnahmen zu ergreifen. 

Der Antrag Nr. 14-20 / B 06175 des Bezirksausschusses des 10. Stadtbezirks Moosach vom
12.04.2019 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Nord, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek 
Stadtschulrätin


